

# *Preocupa al ELN tiempo y participación popular en diálogo de paz con el gobierno colombiano*

---



Bogotá, 23 ene (RHC) La guerrilla ELN dijo tener dos grandes preocupaciones sobre el diálogo de paz con el gobierno de Colombia, que comenzará formalmente el próximo 7 de febrero en Ecuador: el tiempo y cómo se concretará la participación popular en el proceso.

El Ejército de Liberación Nacional dijo en una carta publicada en su sitio web, la cual está firmada por el jefe máximo del grupo rebelde, Nicolás Rodríguez, que esa misiva es una respuesta al texto que decenas de intelectuales colombianos enviaron hace unas semanas a esa guerrilla y al gobierno de Juan Manuel Santos pidiéndoles que priorizarán 'la urgencia nacional de la paz'.

"Coincidimos con ustedes y con alto número de colombianas y colombianos, que la paz como derecho de los pueblos es una urgencia insoslayable ante la que nos debemos comprometer (...) De nuestra parte no ahorraremos ningún esfuerzo', aseguró el texto.

Sobre una de sus preocupaciones, el grupo rebelde dijo que 'para el ELN colocarle tiempos a la paz es obstruirla' y aseguró que 'recientes experiencias demuestran que los esquemas definidos con base a fechas sin cálculos objetivos (...) han generado graves inconvenientes'.

En cuanto a la participación popular, dicen que ese 'proceso debe contar con mucho ingenio, con mucho respeto por lo que piensa el otro, pero que sean las mayorías siempre marginadas y excluidas quienes' participen.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119262-preocupa-al-eln-tiempo-y-participacion-popular-en-dialogo-de-paz-con-el-gobierno-colombiano>



**Radio Habana Cuba**